

全国に発信 にかほの心
メロディーに乗せて



佐藤 正昂さん
(堀切区/25歳)

く、その瞬間、自分は音楽の虜になり音楽活動をしようと決心しました。

ケースケ&マサとして音楽活動をして今年で7年目。印象に残った出来事を挙げると、東日本大震災被災地支援募金ライブを主催したことです。あの大災害に對して、自分たちに何ができるのか考えこれを企画。そして、

その趣旨に賛同してくれた200人の方が

詰めかけてくださいました。そのライブでは観客との一体感がものすごく、ライブの楽しさを私も味わうことが出来たように思います。

音楽の道は、まだ始まつたばかり

秋田県を拠点に音楽活動をしている、フォーカクデュオ「ケースケ&マサ」のマサこと佐藤正昂さん。10月に行われた第3回全日本なまりうたトーナメントにおいて見事「日本一」に輝くなど、溢れる地元愛を歌に乗せて、全国に発信し続けている元気人です。



市主催の行事においても熱唱
音楽活動は私が19歳の時、唐突に始まりました。高校時代のクラスメイトだったケースケから楽器店で行われる音楽イベントに出演者として勝手にエントリーされてしまったのがケースケ&マサ結成のきっかけです。当時、ギターなどは趣味でやっていたものの、人前で演奏したこともありませんでした。

本番当日、演奏レベルは今と比べて、お世辞にも上手とはいえないものでしたが、自分

の歌を聴いてくれた人が「上手だったぞ！」

などと言葉をかけてくれたことが非常に嬉し

いと思っていました。

最後になりますが、

1月1日にAABで

「新春全日本なまりうたトーナメント」

が放送されます。私

も出演しますので是非ご覧ください。

愛される歌手になりたい。そんな目標を達成するため、ライブではオリジナル曲だけでなく演歌から最新のポップスまで歌います。

音楽に関してはどのようなことも学び、自らの芸にしたい。その気持ちが全日本なまりうたトーナメントにおいて評価され、日本一という結果につながったのではないかと思いま

す。今後、なまりうたを歌いながら地元でも

愛される歌手になり、

にかほ市の魅力を全

国に発信していきた

いと思っています。

最後になりますが、

明星保育園 雪の組（年長）

自分の着てみたい衣装を考えて作つたうえ、自分の好きな色の生地に、切り絵を飾りつけ、色とりどりの作品が完成しました。
すぐく似合つてゐでしょ！



作品名：ぼく・わたしのお洋服

明星保育園
雪の組（年長）
じょうわんじゅく

ハタハタの到来に 頬もほころぶ

12月9日、象潟漁港に沢山のハタハタが水揚げされ、漁師や出荷作業を手伝う家族などで賑わいました。

主な内容

- にかほ市この1年……………P 2～3
- 地域の身近な相談相手 民生委員・児童委員 P 4～5
- まちの話題……………P 6～7
- 行政情報チャンネル……………P 10～11
- 暮らしの掲示板……………P 12～13
- 戸籍の窓口、12月のカレンダー P 15

vol.198

2013

12.15

がんばろう東北

企画・編集／にかほ市広報委員会 発行／にかほ市役所
〒018-0192 秋田県にかほ市象潟町字浜ノ田1番地
☎ 0184-43-3200(代表) ☎ 0184-43-7510(直通)
電子メールアドレス info@city.nikaho.lg.jp

広報にかほ は、にかほ市ホームページでもご覧いただけます



第29回 国民文化祭・あきた2014
平成26年10月4日(土)～11月3日(月・祝)

ホームページアドレス <http://www.city.nikaho.akita.jp>